

Suministros de diabetes para miembros



Suministros de farmacia

Tipo de suministros para diabéticos

- Medidor de glucosa
- Tiras reactivas
- Lancetas
- Agujas
- Jeringas
- Insulina para autoinyección y Bombas de insulina

Información de contacto

Puede obtener estos suministros en su farmacia local dentro de la red o puede inscribirse para recibirlos en su domicilio.

Use una farmacia local

Para obtener una lista actual de las farmacias dentro de la red, vea el directorio por Internet de Florida Blue. Inicie sesión en su cuenta de miembro en floridablue.com/es y haga clic en

Encuentra un médico Después, bajo **Tipo de proveedor**, seleccione **Farmacia**.

Para entregas a domicilio

Después de seleccionar **Farmacia**, seleccione **Pedido por correo** bajo la pestaña **Especialidad**. Luego haga clic en **Ve al Pedido por correo de Prime**.

Suministros para equipos médicos duraderos

Tipo de suministros para diabéticos

- Bombas de insulina
- Suministros para las bombas de insulina (excepto para insulina)
- Dispositivos de monitoreo continuo de glucosa

Información de contacto

Puede obtener estos suministros por medio de su proveedor de equipos médicos duraderos o a través de Care Centrix.

Use un proveedor local de equipos médicos duraderos

Vea una lista actualizada de proveedores de equipos médicos duraderos en el directorio por Internet de Florida Blue. Inicie sesión en su cuenta de miembro en floridablue.com/es y haga clic en **Encuentra un médico**. Bajo **Tipo de Proveedor** seleccione **Servicios de Asistencia**. Seleccione el proveedor que necesite (Ejemplo: Equipo médico duradero para el hogar Protésista/Ortesista, Atención médica en el hogar, etc.)

Ayuda para encontrar un proveedor

Si necesita ayuda para encontrar el proveedor de equipo médico duradero participante más cercano, usted o su médico pueden ponerse en contacto directamente con Care Centrix. Llame al 877-561-9910.

Si necesita más suministros que el máximo mensual cubierto por su plan, llame al número de servicio al cliente que se encuentra en la parte de atrás de su tarjeta de identificación y solicite aprobación.

Si su empleador tiene más de 50 empleados, o si tiene un plan de Medicare, puede tener beneficios diferentes a los que aparecen aquí. Vea información acerca de su póliza ingresando a su cuenta en floridablue.com/es o llamando al número de servicio al cliente que aparece en la parte de atrás de su tarjeta de identificación.

La lista de proveedores en el directorio por Internet está sujeta a cambios. Llame al médico, a la farmacia o al proveedor para asegurarse de que están en la red de su plan.

CareCentrix es una compañía independiente contratada con Florida Blue para administrar equipos médicos duraderos. Florida Blue ofrece el seguro de salud. Florida Blue HMO, una afiliada de Florida Blue, ofrece cobertura HMO. Estas compañías son Licenciatarias Independientes de Blue Cross and Blue Shield Association. Cumplimos con las leyes federales de derechos civiles aplicables y no discriminamos por motivos de raza, color, nacionalidad, edad, discapacidad o sexo.

ATENCIÓN: Si habla español, tiene a su disposición servicios gratuitos de asistencia lingüística. Llame al 1-800-352-2583 (TTY: 1-877-955-8773)

ATANSYON: Si w pale Kreyòl Ayisyen, gen sèvis èd pou lang ki disponib gratis pou ou. Rele 1-800-352-2583 (TTY: 1-800-955-8770).

Esta es una traducción de su original en inglés. La versión en inglés prevalecerá.